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ПРОТОКОЛ 
заседания Управляющего совета 

27.12.2024                                                                                                                № 3 
с. Немцево 

 
Председатель- Ропатько Е.В. 
Секретарь- Скрынникова И.А., учитель. 
 
Присутствовали -9 человек. 
Общее количество членов заседания Управляющего совета – 9 человек. 
На заседании присутствовал председатель первичной профсоюзной 
организации МБОУ «Немцевская ООШ»   Шкуратова Л.Г. 
 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 
1. ЧП в школе № 54 г. Курска (26.12.24) 
2. Охрана жизни и здоровья учащихся в режиме работы школы. 
 
1. ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ повестки дня ЧП в школе № 54 г. Курска (26.12.24) 
СЛУШАЛИ: 
Немцеву Ирину Михайловну, директора школы. Она подробно рассказала о 
случившемся. 26 января в школу № 54 Курска ворвался 16-летний подросток в 
шляпе, балаклаве и с молотком в руках, в сумке при себе у него были два ножа и 
жидкость для розжига. Никто не пострадал, подросток задержан. Юноша вбежал 
в здание, разбил одно окно в коридоре и, несмотря на преследование, 
беспрепятственно выскочил на улицу, попутно разбив молотком стекло входной 
двери. Убегая, он также бросил при входе сумку, в которой находилось два ножа 
и бутылка с жидкостью для розжига. Все происшествие заняло не более двух 
минут. Экипаж вневедомственной охраны Росгвардии прибыл на место через 
четыре минуты после того, как охранник нажал кнопку тревожной сигнализации. 
Школьник к тому моменту скрылся, но его задержали позднее на территории 
дачного массива. Личность нарушителя установлена — это ученик другой 
школы, 2008 года рождения. Ранее он также здесь учился. По предварительной 
информации, на столь экстраординарный поступок его толкнули сложные 
отношения с ученицей школы № 54. В поле зрения психологов и полиции он 
никогда прежде не попадал. Далее Ирина Михайловна сказала, что случившее- 
это «серьезным сигнал» для всех нас. Ни в коем случае не следует нагнетать 
тревожность. Это происшествие отнюдь не означает, что наши школы никак не 
защищены. Однако родители должны быть твердо уверены в безопасности своих 
детей. Поэтому из случившегося, мы должны сделать серьезные выводы, чтобы 
ничего подобного у нас в школе не повторилось. 
Затем ВЫСТУПИЛА 
Трощилова Марина Николаена, учитель ОБЖ. Она подробно рассказала о работе 
в ОУ по вопросам антитеррористической безопасности и представила 



подробный анализ данной работы за первое полугодие 2024/2025 учебного года 
(анализ прилагается). 
РЕШИЛИ: 
1. Решили усилить контроль по вопросам антитеррористической безопасности 
ОУ, а также продолжить работу в данном направлении с воспитанниками и 
работниками школы. всех работников школы  
 
Голосовали: 
        «За» - 9 чел. 
        «Против» - 0 чел 
        «Воздержались» - 0 чел 
 
Председатель Управляющего совета _________ Ропатько Е.В. 
                                              Секретарь  _________Скрынникова И.А 
     Председатель профкома                  _________ Шкуратова Л.Г. 
 


